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近视不是
!

病
!

!

而是一

种因为长期视近
"

看书写字
#

看电视
#

电脑等
$

导致的视远

能力退化症状
!

因此
!

近视最

要紧的不是
!

治疗
!

!

而是在

视力发育期间不断强化视远

能力直到视力发育成熟
!

才能

真正远离近视
%

对于弱视康复来说
!

首要

的是提速
#

提速
#

再提速
&

弱视

是儿童
!

眼
"

脑
#

心
!

系统综

合病理改变的表现
!

传统戴镜
#

遮盖等方法
!

由于仅仅针对眼

睛进行局部物理训练
!

缺乏针

对
!

眼
$

脑
%

心
!

系统同步干

预的有效手段
!

许多孩子因此

而错过了
&'

周岁的最后治疗

时机
!

导致终身视力残障
%

强化视远
!

创造安全视力

环境
!

位于夫子庙琵琶巷
()

号
"

与乌衣巷交界处
$

的视敏

不仅迅速提升近视孩子视力
!

更将好视力保持到视力发育

稳定后的
&)

岁
&

只需
&**

元
!

每一位弱视

孩子都可以火暴享受免费清

晰体验
!

感受视力提升大提速

的惊喜
%

视敏承诺
'

只要您的

孩子还未超过
&+

周岁
!

只要

您的孩子还不是完全视盲
!

视

敏都能够将孩子的矫正视力

康复至理想状态
!

迅速摘掉弱

视帽子
%
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北京车展吸引了大量的

,-.

参展厂家
!

参展车型无

论是数量还是其质量
!

都大大

超过了往届
%

江 淮 汽 车 展 出 的 柴 油

版瑞鹰
#

自动档涡轮增压版

瑞鹰
%

展出的两款瑞鹰内外兼

修
%

外观上更加俊朗
!

改进了

保险杠和前雾灯设计
(

性能上

也因为采用新型发动机而更

加突出
%
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柴 油 版 瑞 鹰 延 续 了 江

淮的核心动力技术优势
%

它

的出现
!

打破了哈弗
#

圣达菲

柴油
,-.!

两虎相争
!

的市

场格局
%

据了解
!

瑞鹰柴油机最大

特点就是采用了
/010

高压共

轨电喷技术
%

这种新技术不仅

有助于提升新车的动力性能
!

也使节油性能进一步提高
!

百

公里油耗仅为
2324

%
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瑞鹰自动变速箱共有六

档
!

达到许多新型轿车
!

高人

一档
!

的标准
%

自动变速箱使

之与离合的配合更加和谐
!

也

更加人性化
!

让爱车一族欣喜

不已
%

'356

增压发动机所具有

的强劲动力
!

也是这款手自

一体版瑞鹰性能改进 的 重

点
%

这款涡轮增压发动机在

同排量中是动力最强的
!

相

当于
.+

发动机的动力输出
%

相对于同类竞争者
!

它具有

稳定性更高
!

更省油
!

维护成

本更低的特点
%
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兴隆街道带头自拆

7

月
'8

日
!

南京市规划

局公布了
&9

处违建名单
!

四

家街道违建名列其中
'

宝塔

桥街道办事处
7555

平方米

商业用房
#

江东门街道江东

村村民委员会
(555

平方米

办公用房
#

光华路街道杨庄

村委会
7555

平方米厂房
#

兴

隆街道河北村村民委员会

755

平方米仓库
%

昨天上午
!

伴随着推土

机的轰鸣
!

兴隆街道率先将

在河北村的
755

平方米的违

建仓库全部推平
%

拆除方包

括街道
#

村委会人员
%

河北村

村委会主任夏维新表示
!

既

然这里被认定为违建
!

那就

肯定会拆除
!

以后再也不会

干这种没手续的事了
%

另外
!

宝塔桥街道的违

建已经停工
!

市规划局的处

理意见是
!

考虑到恒盛嘉园

周围缺少商业配套的事实
!

从下周起开始拆除
7555

平

方米建筑的三分之一
(

等规

划中的配套设施落实后
!

剩

余的三分之二建筑再予以

拆除
%

江 东 村 的 违 建 办 公 房

盖到了二层
!

目前已经停

工
!

建设规模将受严格控

制
!

此后也将全部拆除
%

光

华路街道杨庄村委会
7555

平方米厂房
!

拆迁通知书

已经下达
!

下周起开始全

部拆除
%

盖违建是为给村民补偿
$

兴隆街道城管科科长陈

琳告诉记者
!

河北村违建所

在的地块是当年征地遗留的

农田
!

原计划兴建美食一条

街
!

后来由于规划的调整
!

美

食一条街项目已经停工
%)

原

因就在于该地征地手续没下

来
!

村民没拿到补偿款
!

村里

每年都要按
'

万元
:

亩的标

准给村民补偿
!

直到正式的

征地补偿款下来
%*

河北村村

委会主任说
!

目前还不知道

这块地的最新规划定位是什

么
!

因此要报正规手续也是

批不下来的
!

但觉得地空着

可惜
!

所以村里才一时糊涂
!

准备盖仓库出租筹集资金补

贴村民
%

一季度查处
-./&&0

-

街道违建
记者了解到

!

先征地后

又荒废多年不用的情况并不

少见
%

而街道盖违建的另一

大重要原因还跟街道或村委

会缺少办公房
#

规划没有提

前设置有关
%

虽然这些理由听起来很

有理
!

但规划部门表示
'

对街

道违建依然会严格执法
!

今

年一季度
!

市规划局查处街

道违建达
'&755

平方米
!

目

前都已要求这些街道在规定

时间内予以自行拆除
%

快报记者 孙洁

通讯员 钱年华
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猪肉价格继续下降
记者 昨 日 在 羊 皮 巷 农

贸 市 场 看 到
!

精 瘦 肉 每

255

克
&(

元
#

去 骨 腿 肉

&( 32

元
%

卖 肉 的 老 板 们

说
!

肉价近期没涨
!

反而降

了
%

在南京市价格监测中

心的统计数据中
!

一周以

来 全 市 猪 肉 价 格 平 稳
!

农

贸市场精瘦肉平均每
255

克
&7 325

元
!

去骨腿肉平

均每
255

克
&(

元
%

这样的

价 位 与 今 年
&

月 底 相 比
!

确实下降了不少
!

例如
&

月
'8

日 该 市 农 贸 市 场 每

255

克 精 瘦 肉
&2 325

元
!

去 骨 腿 肉
&7 325

元
!

每

255

克分别要比当前贵到

&

元
#

& 32

元
%

其实
!

今年春节以后全

国的猪肉价格一直保持下

降态势
%

国家发改委价格监

测中心监测的数据显示
!

2

月
9

日
(+

个大中城市集市

猪肉
"

精瘦肉
$

平均零售价

格每
255

克为
&73(7

元
!

比

+

日下降
5357

元
%

散装食用油价格
%

坐滑梯
&

金龙鱼在提价申请获得

国家发改委的批准后
!

并未

采取实际涨价措施
!

其他食

用油的价格同样也
)

稳
*

字

当先
%

记者走访沃尔玛等超

市发现
!

桶装食用油的价格

跟上周相比基本一致
!

例如

2

升装鲁花压榨一级花生油

&'8

元
!

金龙鱼大豆油
+'38

元
!

金龙鱼调和油
9(3(

元
!

金龙鱼花生油
&&+

元
%

散装食用油的价格则继

续
)

坐滑梯
* %

如羊皮巷农贸

市场的散装大豆油零售价为

每
255

克
+3(

元
!

较月前最高

点的每
255

克
)

元已经下降

了
&39

元
&

南京市价格监测中

心的数据显示
!

该市农贸市场

豆油平均零售价
+395

元
!

菜

籽油
9355

元
!

与一周前相比

分别下降
73'8;

#

'39)<

%

肉价持续下降未必是好事
价格主管部门预计

!

未来

猪肉价格仍将出现小幅下降
!

粮食价格将在国际市场和国家

政策的影响下继续整体微升
%

在主管部门看来
!

粮食价

格微升是
)

正常趋势
* !

倒是

猪肉价格的一降再降让人不

免担忧
% )

肉价持续下降
!

从

短期来看对消费者有利
!

从长

期来看就未必是件好事了
% *

有关人士称
!)

去年猪肉价格

大幅上涨
!

农民每卖一头猪能

赚七八百元
!

即便现在肉价下

降
!

也仍然有四五百元的收

益
%

眼下正是补栏的时候
!

如

果补栏量大增
!

明年势必会面

临猪肉价格继续下降的现象
!

届时肉价过低
!

农民又不肯养

猪了
!

将来猪肉价格又将开始

新一轮上涨
++ *

这样的

)

恶性循环
* !

最终伤害的还

是消费者和农民的利益
%

)

现在的猪肉价格应该

是比较合理的
%*

有关人士建

议
!

相关部门应该对猪肉养

殖环节进行更有针对性的指

导和调控
!

将猪肉价格控制

在一定范围内
!

确保农民有

收益
!

消费者也能接受
%

快报记者 郑春平

实习生 柏瑶瑶

肉价油价持续下降
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快报讯
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近日
!

雨花台区一中

学多名学生出现不良反应
!

经疾控中心和医院专家诊

断和校方统计
!

有
+

人被确

诊为腮腺炎
!

另外
&(

人被

定为疑似腮腺炎
%

一 位 家 长 称
!

2

月
7

日
!

该校一名学生感染腮腺

炎
!

后来陆续发现多起病

例
%

该校党支部李书记昨天

介绍
!

一名学生在上课时
!

突然感到腮帮疼痛
!

医院诊

断为腮腺炎
!

随后
!

这名学

生回家休息
%

第二天
!

初二

年级又有五六个学生出现

上述症状
!

引起校方重视
%

校领导把这一情况向雨花

台区疾控中心和区教育局

汇报
%

随后
!

疾控中心专家来

到学校了解情况
%

学校立即

对每个学生进行体检
!

并对

每个教室进行消毒
%

李书记告诉记者
!

到昨

天为止
!

该校初二年级两个

班共有
+

个学生患腮腺炎
(

另外
&(

个学生为疑似腮腺

炎
!

目前
!

这些学生都被隔

离在家
%

另据了解
!

河西某小学

分校也有数名学生感染腮

腺炎
%

一位女校长表示
!

目

前几名学生已经在家治疗

隔离
!

学校也采取了严格的

消毒措施
%

南京市中西医结合医

院有关专家称
!

腮腺炎是春

季常见传染病
%

飞沫的吸入

是主要传播途径
!

主要表现

为一侧或两侧耳垂下肿大
!

肿大的腮腺常呈半球形
!

以

耳垂为中心边缘不清
!

表面

发热有角痛
!

张口或咀嚼时

局部感到疼痛
%

今天
!

南京黑山猪认养见

面会将在南京畜牧家禽科学研

究所举行
%

由于市民报名踊跃
!

认养黑猪的数量将大大突破原

定的
&55

头
%

为此
!

该所生猪

养殖场场长鲁照见表示
!

他们

会适当增加养殖数量
!

但是
!

原

则上一个报名电话只能认养一

头黑猪
!

如果真正需要认养两

头
#

三头的需再磋商
%

鲁照见说
!

他们养殖场以

种猪养殖为主
!

目的是为科学

研究
!

以及为农户提供优质猪

苗
%

为了这次的黑猪认养活动
!

他们将破例拿出所有的猪舍养

殖商品猪
!

尽量满足市民的需

求
%

为保证整个认养活动顺利

开展
!

他们昨天还拟定了认养

协议
%

鲁照见介绍
!

今天的见面

会上
!

他们将对黑山猪的特点

以及认养办法做详细说明
!

并

回答市民对认养过程中一些疑

惑
%

市民如需赶在明年一月份

杀猪腌制
!

可现场签订认养协

议
!

并缴纳
'555

元认养费
%

鲁

照见说
!

这
'555

元是按
&)5

斤计算的
!

划到
&&

元
:

斤
%

考

虑到生猪生长的周期和成熟时

的大小不同
!

到时他们将按猪

的实际重量计价
!

多退少补
%

如

果在饲养过程中遇到不可抗力

因素
!

如天灾
#

传染病暴发等因

素导致黑猪死亡时
!

他们将退

还费用
!

并终止协议
%

连日来
!

报名要求认养生

猪的市民非常多
!

经确认
!

仅认

养黑山猪的数量就有
'55

多

头
%

鲁照见表示
!

他们将全部猪

圈都用上也只能养
&25

头左

右
!

所以原则上一个报名电话

只能认养一头黑山猪
%

有一个

报名电话就要认养
25=&55

头

时
!

鲁照见表示
!

他们只对普通

市民提供生猪认养
%

快报记者 夏天
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认养黑山猪
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昨

天
!

全国各地出租车协会在宁

开会研讨劳动合同法实施带来

的相关问题
%

据悉
!

带薪休假有

望在出租车行业推行
%

据了解
!

现行的出租车劳

动合同也与劳动合同法有不少

抵触的地方
%

如劳动合同法要

求
!

对于老员工要签订不定期

合同
!

而出租行业营运证是有

有效期限的
!

不定期合同该怎

么签
!

营运证到期怎么办
,

此

外
!

劳动合同法规定
!

员工还要

享受带薪年假
!

事实上
!

目前除

了上海部分出租公司这么做

外
!

其他地区还基本未敢这么

尝试
%

劳动保障司负责人表示
!

将把各地的意见带回去研究
!

在实施细则中进一步明确
%

一

位与会的出租企业负责人说
!

各地出租车的管理模式不一

样
!

既有公车公营模式
!

也有

承包经营
#

挂靠经营和个体经

营等模式
!

因此实施起来难度

很大
%

例如内蒙古某挂靠模式

的出租企业
!

每辆车一个月只

收
72

元挂靠管理费
!

让其承

担更多义务也不现实
%

不过
!

虽 然 还 有 很 多 细 节 需 要 讨

论
!

但带薪休假将会推行
!

如

果再加上不定期合同签订
#

解除合同赔偿
#

养老保险进

一步规范等问题
!

出租企业

的成本将会大幅增加
!

行业

洗牌将不可避免
%

的哥有望带薪休假

认养黑山猪 今有见面会

城南一中学

多名学生患腮腺炎
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通讯员 邱晟 快报记者 泱波 摄

触摸
祥云


